

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Bantuan Usaha dalam bentuk zakat produktif di BAZNAS merupakan pemberian zakat yang dapat membuat para penerimanya menghasilkan sesuatu secara terus menerus dengan harta zakat yang telah diterimanya seperti gerobak bakso, pelatihan dalam usaha, pelatihan dalam bekerja dan kebutuhan mustahik yang lainnya. Sehingga dengan usaha tersebut mereka dapat memenuhi kebutuhan hidup secara terus menerus dan mustahik akan mengembangkan modal usaha yang diberikan dengan semaksimal mungkin, dengan cara maksimal pendapatan mustahik akan mempermudah kehidupan sehari-hari.
2. Pengaruh bantuan modal usaha zakat produktif terhadap Peningkatan pendapatan Mustahik tidak terdapat pengaruh signifikan. Hal ini dapat dibuktikan atas hasil uji analisis regresi sederhana yang dilakukan dimana nilai Sig. yang didapat berupa 0,264 yang bernilai lebih dari 0,05. Berdasarkan data tersebut, hal ini berarti bahwa terjadi penolakan terhadap H_a dan penerimaan terhadap H_0 , yakni variabel Bantuan Modal Usaha tidak memiliki pengaruh terhadap peningkatan pendapatan Mustahik tapi hanya penyambung keberlangsungan hidup sehari-hari. Berdasarkan uji analisis regresi sederhana yang dilakukan pada bab sebelumnya,

ditemukan bahwa pengaruh bantuan modal usaha terhadap peningkatan pendapatan mustahik sangat minim dan tergolong tidak memiliki pengaruh yang signifikan. Hal ini dapat terlihat dari hasil nilai adjusted R sebesar 1,4%, yang berarti bahwa variabel bantuan modal usaha hanya mampu menerangkan variabel peningkatan pendapatan mustahik kerja sebesar 1,4% saja, dari total 100%. Sisa dari nilai tersebut ($100\% - 1,4\% = 98,6$) dijelaskan oleh variabel lainnya yang tidak termasuk dalam penelitian ini, yakni variabel selain bantuan modal usaha, sedangkan tidak adanya pengaruh yang signifikan antara variabel bantuan modal usaha terhadap peningkatan pendapatan mustahik dapat dilihat dari nilai sig. yang bernilai 0,264 yang memiliki arti bahwa ketika dibandingkan dengan taraf signifikansi yang diberikan (0,264) hasil nilai sig. tersebut lebih tinggi, yang memberikan arti bahwa variabel bantuan modal usaha mustahik tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap peningkatan pendapatan mustahik.

d. Saran

Saran dan rekomendasi yang ingin diajukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Penambahan Modal Usaha dan pelatihan kepada Mustahik sehingga modal yang diberikan dapat digunakan sebaik mungkin.
2. Bagi para mustahik yang mendapatkan bantuan modal usaha zakat produktif hendaknya menggunakan modal usaha tersebut dengan baik, menjalank usahanya ddengan sungguh-sungguh, sehingga pihak baznas

masih tetap percaya dengan mustahik dan keadaan mustahik lebih baik serta statusnya dapat berubah menjadi seorang muzaki.

Selain bagi baznas, berikut saran bagi mereka yang ingin meneliti di bidang yang sama :

1. Perlu ditelaah lebih lanjut mengenai teori-teori yang akan dipakai selain yang telah dikaji dalam penelitian ini, terutama teori yang lebih mudah diaplikasikan.
2. Akan lebih baik jikalau terdapat jangka waktu penelitian yang Panjang, dimana dapat diteliti lebih dalam lagi inti dari pengkajian penelitian tersebut.

